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ASStiN'l'O: Adoção do uso do sistema de prontuário eletrônico na Unidade de Saúde e automatizar os
cadastros da farmácia popular
REQUERENTE: Luciana Teperino / Ricardo Machado da silveira Júnior
REQUERIDO : PreÍbito Murnicipal

Senhora Presidente,

Os subscritores no exercício regular de mandato de vereadores, dando conhecimento ao soberano
plenário na forma regimental, requer, sempre de maneira muito respeitosa, seja encaminhada a
presente indicação ao Exmo. senhor Prefeito Jorge Luiz Gomes da costa.

Justificativa:

Visando um atendimento eficaz e pontual a referida indicação ao ser implantada traz aos profissionais
destas áreas um maior controle, bem como rapidez e efetividade do departamento de saúde do
município.
Hoje todo o controle de medicamento e prontuário são realizados por fichas, ou controle em excel,
manual e word. A implantação facilita a relação de relatório rápidos e histórico dos pacientes,
facilitando todos tipo de atendimento com as comorbidades dos pacientes e uso de remedios e
controle de entrega de medicamentos, Na certeza do pronto atendimento e atenção e pensando no
ganho e agilidade do atendimento e no ganho do tempo do atendimento para os profissionais solicito
um olhar cuidadoso a esta indicação.

Plenár'io Georgina Paixão Godoy, 25 de Janeiro de 2022.

Atenciosamente,

I.,uciana 1'eperino Abreu

ado da Silvcira JÍrnior
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